



ほし2組(5歳児)クラスだよ!



○今月の園目標

話す 書く 読む みんなで楽しく学ぼう!

○今月のねらい

- ・冬の季節に興味を持ち、自然に触れたり、行事に参加する。
- ・友達と一緒にルールを決め、遊びを楽しむ。

★運動会応援ありがとうございました★

先日は運動会の応援、ご参加ありがとうございました。本番は、一人ひとりが全力を出し、輝く姿は感動しましたね!
子どもたちの晴れ舞台を大きなドームで披露することができ良かったです。沢山のご声援ありがとうございました。

★12月の予定★

先日、秋田県横手市の相愛こども園との交流で沖縄県と冬の違いを知った子ども達は、少しずつ寒くなり「寒いね」「雪降るかな?」「沖縄だから降らないよ!」と他県との冬の違いや雪への関心も高まりを感じられます。
寒さを感じながら散歩を楽しんだり、クッキングなども取り入れ、子どもたちがわくわくできるような活動を提供していきたいです。

★子どもたちの学び、成長★

様々な秋がある中で、ほし2組の子どもたちはスポーツの秋をたくさん楽しみました。運動遊びの挑戦状(チャレンジカード)を作り、“全部のスタンプがたまったらプレゼントがもらえる”という取り組みを行ってみました。すると、子どもたちに火が付き今まで以上に運動遊びに積極的になる姿が見られました。また、少しずつ言葉の伝え合いが上手になってきている子ども達ですが、まだ時々ちくちく言葉が聞こえてきます。言葉の言い換えを具体的に伝えたり、嬉しい言葉はなにかと問いかけて自分で考え、学んでいけるように皆で考える時間を設けていこうと思います。

今月は、気持ちよく新年を迎えるために子ども達と大掃除を行います。※雑巾を一枚集めたいと思います。ご協力よろしくお願いします。



※12月25日終業式

- ・1号認定児、12月26日～1月8日まで冬休み
 - ・2号認定児、12月29日～1月3日まで冬休み
- 1月9日(火)3学期始業式・新年こども会
冬休み、体調を崩さないように過ごしてください!

就学に向けての準備♡

小学校1年生との交流会を行い、実際に教室に入ったり席に座ることで就学に期待感が高まった子ども達♪お部屋ではひらがな表やかるた、数字に触れて遊べる玩具を用意して遊びの中から学んでいけるような環境を整えています。
※今月から就学に向けて午睡時間が無くなります。体調がすぐれない等がありましたら担任へお声かけをお願いします。

わくわくクリスマス♪

子どもたちが大好きなクリスマス!玄関先の飾りつけに興味津々子ども達、わくわくした表情が見られています。製作を通して雰囲気味わったり、クリスマスに困んだゲーム遊びなどを取り入れクリスマスを思い切り楽しんでいきたいと思ひます。



★食育コメント★

継続的に小学生チャレンジやお当番活動を励んでいる子どもたち。お箸の使い方も身に付きお箸を使用する子どもも多くなってきました。最近子ども達に三角食べの声掛けを行っています。三角食べをすることで栄養バランスの偏りがなくなることや味覚が広がることを伝え、三角食べを促していきたいと思ひます。

おたんじょうびのおともだち

- 12日 やか れいさん
- 19日 てるや ほのかさん

6さいのおたんじょうび
おめでとうございます

